



Die Mitglieder der Theaterwerkstatt von Haus Freudenberg haben sich lange und intensiv auf ihre drei Aufführungen des Dramas „Die Räuber“ frei nach Friedrich Schiller vorbereitet. Insgesamt 42 Schauspieler sind daran beteiligt. Die nächste Aufführung ist heute, Mittwoch, 12. März, 18 Uhr, in der Stadthalle Kleve zu erleben. In Geldern sind die „Räuber“ am Samstag, 15. März, 19 Uhr, und Sonntag, 16. März, 15 Uhr, im Forum des Lise-Meitner-Gymnasiums zu Gast.

NN-Foto: Gerhard Seybert

AUSZUG AUS DER ZEITUNG

<input type="checkbox"/> Rheinische Post	<input type="checkbox"/> Neue Rhein Zeitung	<input checked="" type="checkbox"/> Niederrhein Nachrichten	<input type="checkbox"/> Kevelaerer Blatt
<input type="checkbox"/> sonstige Zeitung:			
<input type="checkbox"/> ERSCHEINEN IN	<input type="checkbox"/> Kleve	<input type="checkbox"/> Goch	<input type="checkbox"/> Geldern
<input type="checkbox"/> sonstiger Ort:	<input checked="" type="checkbox"/> Kevelaer		
VOM: 12.03.2015			